

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9

Réunion statutaire n° 873 du 30/05/2016



Invités : Philippe LESUR : Conférencier.

Présents : 52 Participants

Taux de présence :

Cette réunion s'est déroulée au restaurant du YCMN
En présence des épouses.

Dunkerque le 31 mai 2016.

Menu :

Foie gras maison

--

Dos de cabillaud

--

Assiette gourmande

Le Trophée de golf :

Philippe LOOCK débute les interventions de la soirée en présentant le bilan du trophée de golf 2016.

Bilan du challenge inter-entreprise :

45 équipes plus 5 équipes présentées par le club donc 100 participants. Merci à François et à la Société Générale qui ont présenté 10 équipes. Merci aux épouses pour le buffet entre le green du 9 et le départ du 10. Ce buffet est offert par nos épouses et les commerçants.

Merci pour les lots en quantité suffisante pour les 2 compétitions.

- Le bilan financier nous donne une recette globale de 14 732 €.

- Les lots représentent environ 3 000 €

- Pour les dépenses :

Blue green 1 837 €

Restaurant 3 245 €

Champagne 780 €

Quelques frais d'imprimerie et divers

Total dépenses 8 289 € hors lots.

- Le bénéfice de l'opération est de 6 900 €.

Il avait été décidé de faire un don de 5 000 € à l'opération 5 000 enfants qui fête son 10e anniversaire. Plus un polo offert par le club aux enfants.

Bilan du grand trophée du Lions club opération LISA

C'était la compétition du Dimanche. 32 Joueurs mais un déficit de 183 Euros.

Bonne compétition mais faible participation.

Il a été décidé de faire un don de 500 Euros pour LiSA qui le destine aux enfants leucémiques.

Conclusion et remarques : Philippe nous donne son avis

On observe depuis plusieurs années une baisse de la participation des membres du club dans la manifestation : Moins d'équipes trouvées moins de membres présents et participants à la journée. Est-ce le signe d'une lassitude ou d'un trop plein d'activités rapprochées dans le temps : Carnaval, Homard Feest , golf...

Doit-on encore rajouter un Ball trap dans la même période ?

Philippe pose la question aux épouses : ne sont-elles pas trop sollicitées pour préparer des plats : Goûter des Moères , pudding pour le carnaval

Quelques-unes répondent que non mais nous n'avons pas entendu la majorité par définition silencieuse..

Un débat s'ouvre :

Bertrand Guelque pense que toutes ces activités variées sont une spécificité du club qui font son intérêt et sa richesse : C'est son mode de fonctionnement.

Nos épouses ne semblent pas se plaindre.

Pour la soirée Cognac certes elle s'ajoute aux autres manifestations mais n'aura lieu que cette année.

Daniel ROUVROY pense qu'il faut donner la priorité aux 3 actions phares que sont le Golf, la chapelle de carnaval et la Homard feest mais il trouverait dommage d'arrêter des actions moins importantes mais auxquelles tiennent ceux qui les organisent et ceux qui y participent.

Quelqu'un suggère de mieux répartir les activités dans l'année Lions : Celles-ci se bousculent en ce moment en fin d'année alors qu'en début d'année à la rentrée en septembre, octobre, novembre, c'est plus calme.

Le goûter du relais des Moères

Bertrand fait le compte rendu de notre action de participation au goûter du relais des Moères pour lequel nos épouses ont confectionné un superbe buffet de douceurs sucrées.

Merci à Bruno et Olivier pour la présence de voitures anciennes.

Cette action ne coûte rien en terme financier. Il s'agit d'un don de soi et de son temps ce qui n'a pas de prix.

A la prochaine réunion, Jean Pierre Dentant nous fera le compte rendu de l'action sociale

Point sur la soirée cognac

François LOISEAU nous parle de la soirée du 17 juin pour laquelle nous avons à ce jour 65 participants. Il en faut 80 !

Encore un effort.

L'ambassadeur proposé par la maison Camus qui nous fera vivre le cognac ainsi que le cadre de l'Ermitage du Bois Joli nous promettent une très bonne soirée.

Les autres clubs ont été contactés et invités.

Barbecue du relais des Moères

Il aura lieu le 3 juin et nous sommes invités. Qui est Volontaire ?

Réunions d'été

Elles auront lieu les 11/07,25/07,08/08 et 22/08.

Jean Pierre et Isabelle se portent volontaires pour accueillir celle du 25/07

Homard feest

Yves Heidemann nous parle de la Homard Feest du 26 juin. 250 personnes sont prévues dont 20 membres du Lions Club force 9 pour lesquels les places sont maintenant réservées. Les invitations sont lancées à partir d'aujourd'hui et seront acceptées les premières et dans l'ordre d'arrivée auront renvoyé leur carton d'inscription et leur chèque à Marie-Cécile VAN de PLAS, Bureaux Service.

Agenda

Prochaine réunion statutaire le 6 juin au Soubise

Sur les traces de Darwin

Nous finissons la soirée en regardant le film que Philippe Lesur a tourné lors d'un voyage aux Galapagos.

Une demi-heure de rêve ,d'animaux exotiques ,de requins et de plongée sous-marine.

Il est minuit .Bertrand me regarde et me demande quand est ce qu'on y va ?

Bientôt Bertrand ,Bientôt.

Votre dévoué secrétaire par intérim :

Philippe ROGÉZ